

Aus den Beratungen der Geschäftsleitung

Die Geschäftsleitung hat in ihren Sitzungen im September und im Oktober 2024 unter anderem:

- Ein Gesuch um eine Fahrbewilligung für Motorschlitten behandelt.
- Von der Kündigung des Leiter Bauamtes, Reno Brot, mit bedauern Kenntnis genommen.
- Den 10. Transruinalta Trailmarathon am 19.10.2024 auf dem Gemeindegebiet bewilligt.
- Den Shuttlebetrieb am Tag der offenen Türe der Schlackendeponie vom 02.11.2024 bewilligt.
- Ein neues Konzept für den Verkauf der Skiabos der Skilifte Sarn-Heinzenberg durch die Verwaltung genehmigt (Siehe Publikation Verkauf Skiabos).
- Drei Gesuche um längere Arbeitszeiten auf Baustellen genehmigt.
- Martin Seifert zum neuen Leiter Bauamt gewählt.
- Stefan Fischer zum neuen Bereichsleiter Liegenschaften gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Romeo Parpan an, welcher die Gemeinde per Ende November 2024 verlassen wird. Stefan Fischer wird seine Stelle am 1. Februar 2025 antreten.
- Diverse Baubewilligungen erteilt.

Cazis, 30. September 2024